



Pressemitteilung 037.2024

Veröffentlicht am: 19.08.2024

Alle an Bord...

... dies ließen sich die rund 20 „Bornaer Löschzwiebelchen“ nicht zweimal sagen. Beim ersten Dienst der Kleinsten, nach der Sommerpause, ging es mit dem Rettungsboot der Feuerwehr Borna raus auf den Harthsee. Voller Vorfreude stiegen die Kids in das Boot und ließen sich den leichten Fahrtwind, bei sommerlichen Temperaturen, durch die Haare wehen. Anschließend konnten die jüngsten Brandschützer noch einmal ins Wasser und sich ein wenig abkühlen. Allen Kindern und Betreuern hat es sehr viel Spaß gemacht. Weitere tolle Dienste sind schon geplant.

Die Kinderfeuerwehr „Bornaer Löschzwiebelchen“ bietet eine altersgerechte und sinnvolle Freizeitbeschäftigung. Die Kinder (ab 5 Jahren) werden spielerisch an die Themen „Feuerwehr und Brandschutz“ herangeführt. Aber auch das Vermitteln von Gemeinschaft, Nächstenhilfe, dem Alter entsprechendes Verhalten in Notsituationen, sowie die Förderung der sozialen Kompetenz und des Selbstbewusstseins sind wichtige Inhalte der pädagogisch gestalteten Dienste.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna



Rückfragen und Anfragen für weiteres Bildmaterial sind unter presse@ff-stadt-borna.de möglich.

Die aktuellsten Pressemitteilungen sind auf folgender Seite zu finden: <https://ff-stadt-borna.de/Presse/>